

El director general de Pesca viaja mañana a Mauritania

Oliver Massutí afirma que los conflictos pesqueros en agua de Baleares son mínimos

Palma, (G. Soler Summers).— En su breve estancia en Palma, el secretario general de Pesca, el mallorquín Miguel Oliver Massutí, auguró un gran futuro a las granjas marinas que se ubiquen en España. También indicó que los problemas que se produzcan en nuestras aguas interiores entre pescadores de diferentes comunidades autónomas se tienen que arreglar negociando y respetando la legislación correspondiente. Respecto a la desaparición del Montrobe, indicó que cuando se produce algo parecido en el mar, siempre circulan todo tipo de especulaciones.

El próximo viaje que el secretario general de pesca va a realizar, que se inicia el domingo, va a ser Mauritania. Opina Miguel Oliver Massutí que hemos de llegar a un entendimiento con las autoridades mauritanas, ya que si por un lado nos beneficiaremos de sus bancos pesqueros, dicho país africano también saldrá favorecido con el futuro acuerdo. También explicó, que una vez normalizadas las relaciones pesqueras con Mauritania, se podrá realizar un estrechamiento de lazos con otras repúblicas negras de la zona, que pueden desembocar en todo tipo de cambios comerciales.

POCOS CONFLICTOS EN EL MAR BALEAR

“Los posibles conflictos pesqueros entre comunidades autónomas españolas es algo que tienen solución. Si bien en mares in-

teriores, como ocurre con el Mediterráneo, los gobiernos autónomos han de preservar sus intereses, ordenando el sector, puede ocurrir que en caso de conflicto legisle la Administración. La realidad es que este tipo de problemas se dan muy poco, y que la llegada de pescadores vascos de atún a estas aguas no es motivo de alarma, ya que faenan en alta mar. Lo que ocurre es que han de acercarse a la costa para capturar especies menores de pescado azul y disponer así de cebo. Ante esto, dichas capturas no han de perjudicar a los pescadores de las zonas en donde faenan los barcos vascos” Respecto a Baleares, el secretario general de Pesca indicó que las actividades pesqueras están repartidas y que nuestra flota mantiene un volumen de toneladas suficiente para el suministro interior isleño.

Para el director general



Massutí espera que la entrada de España en la CEE solucionará los problemas pesqueros. (Foto Torrelló)

de Pesca y en su calidad de oceanógrafo, España tiene un gran futuro en lo que se ha denominado acuicultura. Esta ciencia se refiere al cultivo del mar, siendo una forma de mantener reservas de proteínas para nuestra población. Oliver Massutí señaló que nuestro país, y especialmente Ba-

leares, tienen grandes condiciones para el mantenimiento de granjas submarinas. Incluso señaló que en un futuro próximo tendrán en ellas un papel muy importante los buceadores profesionales. Aun cuando en la actualidad estos cultivos marinos se realizan cerca de la costa, para más

Mostró su apoyo a los experimentos de la acuicultura

adelante se van a establecer criaderos a grandes profundidades, teniendo que ser observados periódicamente.

EL MERCADO COMUN NOS BENEFICIARA

“Ingresar en el Mercado Común va a significar un beneficio doble para nuestros pescadores. Si por un lado podremos seguir pescando en caladeros tradicionales, por otro se nos abre un gran mercado. Claro que tendremos que ceder en algunos aspectos. Por otra parte, se va a poner un plan en práctica por el cual se darán de baja buques antieconómicos, por su antigüedad a cambio de nuevas construcciones. La realidad será que habrá menos tonelaje, pero disponiendo de medios muy modernos de pesca”. Según explicó Oliver Massutí, se están abriendo para los pescadores españoles nuevos horizontes.